



BÜRGERINITIATIVE MÜLL UND UMWELT KARLSRUHE e.V



Herrn
Bürgermeister Klaus Stapf
Rathaus am Marktplatz

76133 Karlsruhe

Karlsruhe, den 24.4.18

Betr.: Biomüll in Karlsruhe

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Klaus Stapf,

vielen Dank für Ihre Antwort auf unsere Anfrage zum Plastikmüll !

Aus aktuellem Anlass schließt sich für uns die Frage an, welchen Weg unser Bioabfall nach der Einsammlung durch das AfA nimmt.

Auch hier wüssten wir gern, ob der gesamte Bio-Abfall den Weg in eine Anlage (Flörsheim ?) nimmt und wie es mit den Resten nach der Vergärung weitergeht.

Viele Grüße

Horst Babenhauserheide
BI Müll und Umwelt